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Obras de reforma da unidade Ubs do aterrado chegam 
à reta final em Mogi Mirim

Postinho do bair-
ro atende a uma po-
pulação estimada em 
mais de

12 mil pessoas
O prefeito Paulo 

Silva esteve visitan-
do, no último dia 14, 
a UBS (Unidade Bási-
ca de Saúde) do Ater-
rado (Zona Sul), cuja 
a reforma está na reta 
final e deve ser ofi-
cialmente reinaugu-
rada no final deste 
mês.

Esta é uma das mais 

importantes unida-
des de atendimen-
to primário da rede 
municipal de Saúde, 
com uma clientela 
oscilando entre 12 
mil a 15 mil pessoas 
e que contra com 40 
funcionários entre 
médicos, dentistas, 
psicólogos, fonoau-
diólogos, agentes co-
munitários de saúde, 
enfermeiras, auxilia-
res de enfermagem, 
pessoal administrati-
vo, limpeza, etc.

Guaçuano realiza 
avaliações para a 
categoria Sub 20 a 

partir desta segunda-
feira, dia 17 de julho

Sábado tem  ‘Velhas 
Virgens’ no palco do Dia 

Mundial do Rock 
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Festa das Nações: Cultura seleciona 
atrações artísticas interessadas em 

participar do evento

Força tática 
prende 

procurado 
por tráfico de 

drogas em 
Mogi Guaçu

A Força Tática (FT) da 
Polícia Militar (PM) reali-
zou a prisão de um homem 
de 36 anos, procurado da 
Justiça, no Novo Itaco-
lomy II, em Mogi Guaçu, 
na tarde desta segunda-fei-
ra (18).

Por volta das 17h30, a 
equipe da FT, composta 
pelo sargento Amarildo, 
soldado Alan, cabo Ramos 
e soldado Wendel, efetuou 
a abordagem do suspeito 
na Rua Oscar Rodrigues. 
Durante a averiguação, foi 
realizada uma pesquisa 
nos documentos apresen-
tados pelo indivíduo, cons-
tatou que ele era procura-
do pela Justiça pelo crime 
de tráfico de drogas.
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Mogi Guaçu

Mogi Mirim

Mogi Mirim

O Clube Atlético Gua-
çuano vai promover ava-
liações para categoria Sub 
20, ou seja, para os atletas 
nascidos nos anos de 2004, 
2005 e 2006. Os testes vão 
acontecer diariamente, a 
partir desta segunda-feira, 

dia 17 de julho, até sexta-
-feira, dia 21 de julho, às 
14h30, na casa da equipe, 
no Estádio Municipal Ale-
xandre Augusto Camacho, 
localizado na Rua Hugo 
Panciera, n° 330, no Imó-
vel Pedregulhal.

Mogi Guaçu

14ª Conferência Municipal de 
Assistência Social discute 
propostas e metas para o 

município

Pág 3

Mogi Guaçu Nesta terça-feira, dia 
18 de julho, está sendo re-
alizada a 14ª Conferência 
Municipal de Assistência 
Social de Mogi Guaçu. Ao 
longo do dia, estão sendo 
debatidas 20 propostas 
para os próximos anos 
dentro de cinco eixos pré-
-determinados na área da 
assistência social, sendo 
10 para o município, cin-
co para o Estado de São 
Paulo e outras cinco para 
o Governo Federal. A reu-
nião acontece no Salão Pa-
roquial Nossa Senhora do 
Rosário, na Capela, e tem 
como anfitriã a secretária 
de Assistência Social, Leila 
Maria Ramos.

A Praça 250 Anos, em 
frente ao Centro Cul-
tural ‘Professor Lauro 
Monteiro de Carvalho 
e Silva”, no centro da 
cidade, está sendo pre-
parada pela Prefeitura 
de Mogi Mirim para a 
festa do Dia Mundial do 
Rock e do 4º Encontro 
de Motociclistas, que 
acontece neste sábado 
(22), a partir das 12h00. 
Com uma programação 
recheada, o destaque 
fica para a apresenta-
ção da banda de rock 
Velhas Virgens, com o 
álbum ‘O bar me cha-
ma’, lançado em 2020 
e que chegou a ser in-
dicado para o Grammy 
Latino em 2021. 
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AS DIRETRIZES DO COMBATE DOS CRIMES VIRTUAIS NO BRASIL

LUGAR DE FALA

Eduardo Maurício * 

Os cibercrimes têm 
preocupado cada vez 
mais empresas e con-
sumidores no Brasil. 
Recentes dados divul-
gados pela Fortinet 
revelaram que o Brasil 
foi o segundo país mais 
atingido da América 
Latina, com 103,16 bil-
hões de tentativas de 
ataques cibernéticos, 
um aumento de 16% 
com relação a 2021 
(com 88,5 bilhões), no 
ano passado. O país 
ficou atrás do México 
(com 187 bilhões) e foi 
seguido por Colômbia 
(20 bilhões) e Peru 
(15,4 bilhões). O total 
da América Latina e 
Caribe foi de mais de 
360 bilhões de tentati-
vas de ciberataques em 
2022. Na comparação 
entre o último trimes-
tre do ano e o anterior, 
houve um aumento de 
61,7% no número de 
tentativas de ataques 
cibernéticos sofridas 
pelo país.

Os crimes virtuais 
ou cibercrimes são 
aqueles que ocorrem 
em um ambiente vir-
tual e são enquadrados 
como: crimes puros - 
visam afetar o sistema 
de um computador 
(o que normalmente 
os hackers fazem) -, 
crimes mistos, que vis-
am afetar os bens da 
vítima como, por ex-
emplo, dinheiro, tran-
sações financeiras ile-
gais e crimes comuns, 
nos quais o agente 
do crime utilizam o 
ambiente virtual para 
realização do crime 
como, por exemplo, 
a pornografia infantil 
digital. Além disso, 
existem os crimes vir-
tuais próprios, aque-

les que são praticados 
em um computador 
e os crimes virtuais 
impróprios, nos quais 
o ambiente virtual 
é apenas a forma de 
execução do crime, 
podendo ser pratica-
do em outro meio e 
que atingem o bem 
comum. 

E nesta vasta es-
fera dos crimes virtu-
ais existem os crimes 
cibernéticos, que são 
os delitos caracteri-
zados pelo envio de 
vírus aos destinatários 
visando, por exemplo, 
furtar ilegalmente da-
dos bancários, infor-
mações de sigilo do tit-
ular da conta bancária, 
que sofre invasão de 
forma ilegal e abusiva. 

Há uma dificuldade 
frente à compreensão 
do problema fático e 
da elaboração de leis, 
eficazes e proporcio-
nais, pelo legislador. 
Da mesma forma que 
o mundo tecnológico 
está em evolução expo-
nencial e constante, os 
criminosos em ambi-
entes virtuais também 
aprimoraram seus 
métodos na mesma 
velocidade da luz. 

A Lei nº 12.737/2012, 
conhecida como Lei 
Carolina Dieckmann, 
foi um avanço para a 
legislação penal bra-
sileira e tipificou al-
gum dos poucos crimes 
digitais praticados 
em nosso país, repre-
sentando um avanço à 
coibição destes delitos. 
Porém, com uma tax-
atividade expressa de 
poucos crimes e pena 
de apenas três meses a 
dois anos de reclusão, 
uma moldura penal 
leve para erradicar os 
crimes digitais. 

O artigo 154 – A do 

Código Penal (incluí-
do pela referida Lei), 
em seu caput, trata 
sobre a invasão de dis-
positivo informático e 
dispõe expressamente 
como crime o ato de 
invadir dispositivo 
informático alheio, 
conectado ou não à 
rede de computadores, 
através de violação 
indevida de mecanis-
mos de segurança e 
com o fim de obter, 
adulterar ou destruir 
dados ou informações 
sem autorização ex-
pressa ou tácita do 
titular do dispositivo, 
ou até mesmo instalar 
vulnerabilidades para 
obter vantagem ilícita. 
Este delito tem como 
pena, detenção de 2 
meses a 1 ano e multa.

A l é m  d i s s o ,  n o 
parágrafo primeiro 
deste artigo, enquadra 
na prática do delito o 
agente que produzir, 
oferecer, distribuir, 
vender ou difundir dis-
positivo ou programa 
de computador com 
o objetivo de permitir 
a prática da conduta 
definida no caput do 
artigo 154 – A.

O parágrafo segun-
do deste artigo dispõe 
expressamente que a 
pena será aumentada 
de 1/6 a 1/3 se a in-
vasão resultar em um 
prejuízo econômico 
para a vítima.

E ato contínuo, o 
parágrafo  terceiro 
dispõe pena de 6 meses 
a 2 anos e multa se a 
conduta não constituir 
crime mais grave, e se 
a invasão resultar em 
obtenção de conteú-
do de comunicações 
privadas,  segredos 
comerciais ou indus-
triais, informações sig-
ilosas ou até mesmo o 

controle remoto não 
autorizado de dispos-
itivo invadido. 

E ao final do referi-
do artigo, consta o 
p a r á g r a f o  q u a r t o 
(dispõe que na hipó-
tese do parágrafo ter-
ceiro, aumenta-se a 
pena de 1 a 2/3 se houve 
divulgação, comercial-
ização ou transmissão 
a terceiro, a qualquer 
título, dos dados ou 
informações obtidos 
de forma criminosa) 
e o parágrafo quinto 
(que dispõe o aumen-
to de 1/3 à metade se 
o crime for praticado 
contra: presidente da 
república, governa-
dores, prefeitos;  presi-
dente do Supremo Tri-
bunal Federal; Presi-
dente da Câmara dos 
Deputados, do Senado 
Federal, de Assembleia 
Legislativa de Estado, 
da Câmara Legislativa 
do Distrito Federal ou 
de Câmara Municipal;  
ou dirigente máximo 
da administração di-
reta e indireta federal, 
estadual, municipal ou 
do Distrito Federal).

Já o artigo 154 – B 
dispõe expressamente 
que os crimes previs-
tos no artigo 154 – A 
somente se procedem 
mediante represen-
tação forma; salvo se 
o crime for cometido 
contra a administração 
pública direta ou indi-
reta de qualquer dos 
poderes da União, Es-
tados, Distrito Federal 
ou Município ou con-
tra empresas conces-
sionárias de serviços 
públicos. 

É cedido que uma 
das causas dos crimes 
digitais terem crescido, 
é o fato das transações 
financeiras ocorrerem 
cada vez mais no mun-

do digital, com maior 
preferência por pa-
gamentos utilizando 
meio digitais (cripto-
moedas, cartões, Pix). 

Além disso, é notória 
a difícil localização do 
agente infrator que 
se esconde atrás do 
mundo digital (que 
acredita ser terra sem 
lei), muitas vezes al-
terando o seu endereço 
IP e localização, o que 
dificulta a sua iden-
tificação por parte da 
polícia investigativa. 

Pois bem. O pro-
jeto de lei n. 4554 de 
2020 (que trouxe a lei 
14.155 de 2021) endu-
rece a moldura penal 
para crimes virtuais. 
Esse projeto foi san-
cionado pelo ex-pres-
idente Bolsonaro, que 
deu origem à lei n. 
14.155/2021 que am-
plia penas dos crimes 
de furto e estelionato 
praticados por meio 
de dispositivo eletrôni-
cos (celulares, com-
putadores e tablets). 
Atualmente, o ato de 
invadir o ambiente 
virtual de um terceiro, 
sem a autorização, já 
é considerado crime, 
de acordo com a legis-
lação vigente. 

Além disso, o Bra-
sil promulgou a Con-
venção sobre o crime 
cibernético em 2023, 
sendo que desde 2021 
já tinha sido aprovado 
pelo Congresso Na-
cional o tratado esta-
belecido em 2001, em 
Budapeste (Hungria), 
o que facilita a coop-
eração internacional 
para o combate aos 
crimes cibernéticos, 

com mais de 60 países 
signatários, que devem 
adotar medidas leg-
islativas para definir 
como crime condutas 
como, por exemplo, 
pornografia infantil 
e violação de direit-
os autorais, como in-
vestigação e punição 
de crimes previstos 
no acordo. Isso, so-
bretudo, facilita, por 
exemplo, que as auto-
ridades brasileiras ten-
ham acesso a provas de 
crimes praticados no 
exterior, com desdo-
bramentos europeu e 
internacional. 

Portanto, o cresci-
mento de regulamen-
tações de atos com-
etidos em ambiente 
virtual como, por ex-
emplo, o Marco Civ-
il  da Internet (Lei 
12.965/2014), a Lei 
Carolina Dieckmann e 
a Lei Geral de Proteção 
de Dados (LGPD) são 
fortalecidos pela Lei 
14.155/2021. Porém, 
fica a reflexão que 
esse é somente o in-
ício de uma longa jor-
nada necessária para 
punição de diversos 
crimes que ocorrem 
no mundo virtual e que 
ficam impunes. Pre-
cisamos de mais pro-
jetos de lei que taxem 
e sancionem expressa-
mente a prática de out-
ros ilícitos virtuais e o 
alargamento da pena, 
para que o agente de-
linquente tenha no 
seu consciente que ao 
praticar crimes virtu-
ais será condenado em 
um regime de prisão 
inicial fechado e pag-
amento de multas em 
valores relevantes.  

Ricardo Viveiros*

Queiram aceitar ou 
não, em especial os que 
são preconceituosos e 
discriminatórios, o mun-
do vem avançando no 
combate às questões que 
insistem em desrespeitar 
certos grupos sociais por 
suas origens, realidades 
ou opções. Na busca de 
justiça, tais movimentos 
pela inclusão têm sido 
atacados em suas cora-
josas posições.

Dentre a terminologia 
praticada, a expressão 
“politicamente correto” 
é alvo de ridicularização. 
Há quem ache “cha-
to” o respeito às mul-
heres, pretos, indígenas, 
LGBTQUIAP+, idosos, 
obesos, religiosos, cam-
poneses, portadores de 
deficiências físicas ou 
mentais, moradores de 
comunidades, refugia-
dos, estrangeiros.

Nesse contexto, tam-
bém há questionamento 
sobre a frase “lugar de 
fala”. Quem teria?

Para entender o que 
significa e como em-
pregar sem polêmica 
essa expressão, a filosofia 
platoniana oferece: doxa, 
episteme e sofia. Por 
fim, além de questionar 
quem pode ou não de-
bater sobre os diferentes 
temas, importante saber 
que há um lugar de onde 
se fala e um lugar para 

onde se fala.
É comum dizer que 

branco não pode falar 
sobre preto porque não 
tem lugar de fala. Um 
rico não pode falar so-
bre pobreza porque, ig-
ualmente, não tem esse 
direito. Alguém hétero 
não pode falar sobre gay 
porque não pertence 
ao grupo. E por aí vai a 
polêmica que, às vezes, 
exacerba ao mesclar ide-
ologia e/ou religião.

O antropólogo Darcy 
Ribeiro não poderia falar 
sobre problemas dos in-
dígenas apenas porque 
não era um deles? Neste 
ponto entra a filosofia, 
nada vã ao contrário do 
que disse o poeta e dra-
maturgo inglês William 
Shakespeare. Uma coi-
sa é comentar baseado 
em opiniões, crendices, 
boatos e, assim, não ter 
lugar de fala. Outra, en-
tretanto, é falar com real 
conhecimento científico 
mesmo sem pertencer ao 
grupo do tema aborda-
do. Por fim, terá também 
lugar de fala aquele que 
o fizer fundamentado 
em concreta experiência 
vivida.

A história da humani-
dade mostra que lutar, 
com conhecimento e 
responsabilidade, por 
direitos inalienáveis 
determina princípios 
importantes: justiça, 
generosidade, altruís-

mo, solidariedade, res-
peito. O lugar de fala será 
sempre legítimo, desde 
que não impeça a quem 
tenha real capacidade 
acadêmica ou prática 
de atuar pelo próximo, 
movido pelo amor e pela 
sincera preocupação 
com o bem-estar coleti-
vo. Vale lembrar que o 
Brasil está entre os 10 
países mais desiguais do 
mundo, pelo índice de 
Gini (Banco Mundial), 
2020. Defender direitos 
humanos exige muitas 
mentes e vozes.

Todos aqueles que 
preservam a qualidade 
do meio ambiente – 
terra, água, ar, flora e 
fauna – o fazem com 
legítimo lugar de fala. 
Somos parte integrante 
da natureza, vivemos 
neste mundo e precisa-
mos preservá-lo. Ao ol-
harmos ao redor, vamos 
perceber que todos os 
demais semelhantes na 
luta pela sobrevivência – 
não importa cor, gênero, 
religião, deficiências, ori-
gens, níveis – querem e 
merecem tratamento ig-
ual, fraterno e digno para 
viver em uma sociedade 
livre e democrática. Sa-
beres ancestrais alertam: 
“Quando nossa educação 
não reconhece nossa cul-
tura e não age com base 
nela, não estamos sendo 
educados, estamos sen-
do colonizados”.

Liberdade de ex-
pressão exige respons-
abilidade de expressão. 
Este é o princípio maior 
do lugar de fala politica-
mente correto. Aquele 
que busca equilibrar 
razão e emoção com 
um único objetivo, o 
necessário respeito à 
cada pessoa como deve 
ser praticado pelos seres 
de boa vontade.

*Ricardo Viveiros, 
jornalista, professor e 
escritor, é doutor em Ed-
ucação, Arte e História 
da Cultura; autor, en-
tre outros, de “A Vila 
que Descobriu o Bra-
sil” (Geração), “Justiça 
Seja Feita” (Sesi-SP) e 
“Memórias de um Tem-
po Obscuro” (Contexto).

SEU ANJO DA GUARDA

Colocamos chaves nas portas,
trancas fortes na janelas.

Usamos cadeados robustos
ou uma simples tramela.

A segurança é tudo para nós,
pois preserva a nossa vida,

ao se andar em uma estrada estreita
ou atravessar uma avenida.

Quando for fazer uma viagem,
arrume tudo com atenção.

Ore e vigie por todo o caminho
para não cair em tentação.

Em uma grande rodovia,
onde a velocidade é alta,

siga sempre as boas regras
e não cometa nenhuma falta.

Na guarita bem postado,
no seu trabalho diário,

lá está o seu anjo da guarda,
o nobre guarda rodoviário.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O remédio 
do silêncio, volume 15, da coleção Mensagens de fé 
(editoraoartifice.com.br), em homenagem ao Dia do 
Guarda Rodoviário, celebrado em 23 de julho. Todos 

os livros do autor são filantrópicos.
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A Secretaria Municipal 
de Saúde vai colocar em 
prática o Projeto Saúde na 
Comunidade, que levará 
diversos serviços para os 
moradores de uma deter-
minada região. O Parque 
Residencial Ypê Amarelo 
será o primeiro que irá re-
ceber as equipes da Secre-
taria Municipal de Saúde. 
A ação será no dia 29 de 
julho, no período das 8h às 
13h, na Escola Municipal 
de Ensino Básico (EMEB) 
Ubirajara Ramos.

Durante a ação, os mo-
radores poderão passar 
por consulta médica e ava-
liação odontológica, além 
de ter acesso aos demais 
serviços, como: nutrição, 
vacinação, fisioterapia e 
teste rápido DSTs. O espa-
ço contará com a presença 

de assistente social e de 
psicólogas que também 
atenderão aos pacientes. 
As atividades serão desen-
volvidas em parceria com 
a Faculdade Municipal 
Professor Franco Monto-
ro.

“Nós sabemos das di-
ficuldades que os mora-
dores do Ypê Amarelo 
enfrentam em ir até outro 
bairro para poder ter aces-
so aos serviços de Saúde. 
Vamos promover esse 
projeto lá, a fim de atendê-
-los e acolhê-los da melhor 
forma possível. Podemos 
retornar ao bairro outras 
vezes até que a unidade de 
saúde esteja finalizada”, 
comentou Luciano Firmi-
no Vieira, secretário mu-
nicipal de Saúde.

Os moradores poderão 
também tirar dúvidas com 
a equipe da Central de Re-
gulação, responsável pelos 
agendamentos em toda a 
rede municipal de Saúde. 
As consultas médicas se-
rão feitas por um médico 
pediatra e dois clínicos ge-
rais.

Nova UBS
Está em fase final o 

processo licitatório que 
irá contratar empresa 
para a conclusão da Uni-
dade Básica de Saúde do 
Ypê Amarelo. A previsão 
é de que a vencedora seja 
conhecida nos próximos 
dias. Seis empresas apre-
sentaram propostas. O 
prefeito Rodrigo Falsetti 
pediu agilidade nos trâmi-
tes, a fim de que a unidade 
de saúde possa ser entre-

gue aos moradores no pri-
meiro semestre de 2024.

“Nós assumimos nossa 
gestão com diversas obras 
em andamento e algumas 
paradas e temos feito es-
forços para terminar to-
das. O posto de Saúde do 
Ypê Amarelo é uma priori-
dade nossa, agora. Refize-
mos o projeto e optamos 
por ampliar a unidade de 
Saúde, para que ela atenda 
da melhor forma possível 
os moradores”, comentou 
o prefeito.

Por conta do projeto 
de ampliação da UBS, a 
unidade passará do nível I 
para o nível II, o que per-
mite contar com até duas 
equipes de atenção básica. 
A unidade terá ginecolo-
gista, pediatra e clínico ge-

ral, assim como mais salas 
de atendimento. O posto 
de saúde fica na esquina 

das Georgina Theodoro de 
Oliveira com a Rua Maria 
Tereza Vedovello.

Saúde na comunidade levará serviços para os 
moradores do parque residencial Ypê amarelo

14ª Conferência Municipal de Assistência Social 
discute propostas e metas para o município

Obras de reforma da unidade Ubs do aterrado chegam 
à reta final em Mogi Mirim

De Mogi Guaçu 

Nesta terça-feira, dia 
18 de julho, está sendo re-
alizada a 14ª Conferência 
Municipal de Assistência 
Social de Mogi Guaçu. Ao 
longo do dia, estão sendo 
debatidas 20 propostas 
para os próximos anos 
dentro de cinco eixos 
pré-determinados na área 
da assistência social, sen-
do 10 para o município, 
cinco para o Estado de 
São Paulo e outras cinco 
para o Governo Federal. A 
reunião acontece no Salão 
Paroquial Nossa Senho-
ra do Rosário, na Cape-
la, e tem como anfitriã a 
secretária de Assistência 
Social, Leila Maria Ramos.

Além disso, serão eleitos 
na reunião oito delegados, 
os quais vão levar estas 
propostas e projetos para 
a Conferência Estadual, 
prevista para ser realizada 
nos dias 3, 4 e 5 de out-
ubro. Mogi Guaçu faz parte 

da Diretoria Regional de 
Assistência e Desenvolvi-
mento Social Mogiana 
(DRADS), que supervisio-
na e auxilia os programas 
e ações da região mogiana. 
A Conferência deste ano 
tem como tema nacional: 
“Reconstrução do Siste-
ma Único de Assistência 
Social (SUAS): O SUAS 
que temos e o SUAS que 
queremos”.

As propostas são dis-
cutidas dentro dos eixos: 
financiamento da assistên-
cia social no município, 
estado e união; controle 
social, monitoramento e 
as avaliações constantes 
realizadas pelo Conselho 
Municipal de Assistência 
Social e Setor de Vigilân-
cia socioassistencial de 
Mogi Guaçu e os usuári-
os dos serviços, em vista 
ao controle dos recursos 
investidos e a qualidade 
dos serviços concedidos, a 
articulação para estruturar 
os trabalhos ofertados pela 

Assistência Social que ne-
cessitam de parceria entre 
Secretarias; serviços, pro-
jetos e programas cedidos 
pela Pasta, buscando mel-
horar sua qualidade; e os 
benefícios de transferência 
de renda, como o Cadastro 
Único e o Bolsa Família.

A presidente do Consel-
ho Municipal de Assistên-
cia Social, Silvana Moura, 
explicou que serão debati-
das inúmeras propostas e 
ideias para o município, 
porém elas passarão por 
uma plenária que vão ele-
ger as melhores delas para 
seguirem para a Conferên-
cia Estadual. “Vamos sep-
arar os participantes em 
cinco grupos para discutir 
as propostas. Saindo as 
propostas do grupo, va-
mos realizar às 16h uma 
plenária, no qual serão 
votadas as 10 prioritárias 
que vão seguir para a Con-
ferência Estadual”, afir-
mou.

A 14ª Conferência 

Municipal de Assistência 
Social é organizada pela 
Secretaria Municipal de 
Assistência Social e pelo 
Conselho Municipal de 
Assistência Social. “Sou 
assistente social, faço parte 
da Secretaria de Assistên-
cia. Todos os CRAS, sejam 
eles Norte, Sul ou Leste 
são as portas de entrada da 

nossa população carente 
ou daquela que precisar. 
Estamos lá para ouvir a 
população. Nós temos as 
escutas individuais e cole-
tivas. Procuramos sempre 
trabalhar em conjunto, 
discutir juntos os casos e 
propor soluções”, afirmou 
a representante do CRAS 
Sul, Ângela Maria Filo-

meno.
A conferência recebeu 

cerca de 200 pessoas e rep-
resentantes da sociedade 
civil, do Poder Executivo, 
Legislativo, do Centro de 
Referência de Assistência 
Social (CRAS), e do Centro 
de Referência Especializa-
do de Assistência Social 
(CREAS).

Postinho do bairro 
atende a uma população 
estimada em mais de

12 mil pessoas

O prefeito Paulo Silva 
esteve visitando, no últi-
mo dia 14, a UBS (Uni-
dade Básica de Saúde) do 
Aterrado (Zona Sul), cuja 
a reforma está na reta fi-
nal e deve ser oficialmente 
reinaugurada no final 
deste mês.

Esta é uma das mais 
importantes unidades de 
atendimento primário da 
rede municipal de Saúde, 
com uma clientela osci-
lando entre 12 mil a 15 
mil pessoas e que contra 
com 40 funcionários en-
tre médicos, dentistas, 

psicólogos, fonoaudiólo-
gos, agentes comunitários 
de saúde, enfermeiras, 
auxiliares de enferma-
gem, pessoal administra-
tivo, limpeza, etc.

Uma das obras mais 
importantes no local foi 
a ampliação da recepção, 
reforma dos cinco con-
sultórios, além da con-
strução de uma nova sala 
de vacina, banheiro para 
deficientes e uma sala 
somente para os ACSs 
(Agentes Comunitários 
de Saúde).

O enfermeiro Carlos 
Alberto Martins Teixeira, 
chefe de equipe da UBS, 
também destaca que a 
unidade também ganhou 
novas salas pós-consultas, 

inalação, reunião e gerên-
cia administrativa. As 
obras de melhorias tam-
bém chegaram aos dois 
consultórios odontológi-
cos, que também ganha-
ram equipamentos novos.

Ele ressalta ainda a 
reforma dos banheiros 
da UBS, tanto para fun-
cionários como para o 
público, uma sala de cu-
rativo, nova iluminação 
de Led, almoxarifado, 
instalação de portas mais 
largas, dentre outras mel-
horias.

“A expectativa e que as 
obras estejam concluídas 
até o final deste mês”, 
ressalta o chefe de equipe, 
acrescentando ainda que 
novos aparelhos de ar 

condicionado serão insta-
lados, assim que as obras 
na parte elétrica estejam 
concluídas.

Outra melhoria muito 
esperada pelos usuários 
foi a volta da farmácia 
para a UBS, que estava 
funcionando, provisoria-
mente, no CEM (Centro 
de Especialidades Médi-
cas), em virtude da refor-
ma.

Somente este ano, 
a Prefeitura já investiu 
mais de R$ 4 milhões na 
reforma e ampliação de 
nove das 11 UBSs (Uni-
dades Básicas de Saúde) 
urbanas do Município, 
que estavam, na maioria 
dos casos, em situação 
precária.

A 10ª, que é a UBS do 
Santa Clara, também vai 
passar por reforma ain-
da este ano. E não foi só 
melhorias materiais que 
chegaram às UBSs. Oito 
médicos foram contrata-
dos pela Prefeitura para 
ampliar o horário de aten-
dimento nessas unidades, 
beneficiando milhares de 
mogimirianos.

CEM E GABRIELZ-
INHO

Também foram com-
prados novos mobiliários 
e equipamentos para a 
recepção, administração, 
consultórios médicos, 
odontológicos e labo-
ratório municipal. Sem 
mencionar que a atual ad-

ministração está constru-
indo uma nova unidade de 
ESF (Estratégia de Saúde 
da Família) no bairro ru-
ral do Gabrielzinho, que 
voltará a atender a popu-
lação daquela região.

O custo da obra é de 
R$ 160 mil. O postinho 
foi fechado há mais de 
10 anos, obrigando os 
moradores do Gabrielzin-
ho a buscar atendimento 
médico na cidade. Outra 
obra muito aguardada 
no setor de Saúde e o in-
ício da reforma do CEM, 
que deve consumir, na 
primeira etapa, R$ 550 
mil, assim como a inau-
guração do PSC (Pronto 
Socorro Central) no próx-
imo dia 1º de agosto.
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De Mogi Mirim 

A secretária mu-
nicipal da Saúde de 
Mogi Mirim, Clara Ali-
ce Franco de Almeida 
Carvalho, esteve em 
Goiânia (GO), parti-
cipando do 37º Con-
gresso do Consems 
(Conselho Nacional de 

Secretários Municipais 
de Saúde), cujo tema 
deste ano foi “O SUS 
que falta no Brasil”. 
Este é o mair evento 
de saúde pública da 
América do Sul, rea-
lizado no teatro “Rio 
Vermelho”, no Centro 
de Convenções da ca-
pital goiana e com a 

participaç~;ao de mais 
de 2 mil secretários 
de Saúde. Além de-
les, também estiveram 
presentes ao evento, 
o governador goiano, 
Ronaldo Caiado e a 
ministra da Saúde, Ní-
sia Trindade Lima. Pe-
rante ao público pre-
sente, ela prometeu 

reconstruir todos os 
programas extintos no 
governo passado. Pa-
ralelamente ao evento, 
ocorreu a 18ª Mostra 
Brasil “Aqui Tem SUS” 
e o estado de São Pau-
lo foi, mais uma vez, o 
maior vencedor dom a 
conquista de 10 dos 73 
prêmios distribuídos.

EM GOIÂNIA: Secretária de 
Saúde de Mogi Mirim participa do 

Consems

De Mogi Mirim

A falta repentina de 
farmacêuticos na rede de 
atenção básica, obrigou a 
Secretaria Municipal da 
Saúde a modificar o ho-
rário de atendimento em 
farmácias de quatro UBSs 

De Mogi Guaçu 

Quem passa pela Rua 
Chico de Paula já observa 
a via de cara nova. Equi-
pe da Secretaria de Obras 
e Mobilidade (SOM) pro-
moveu a sinalização de 
solo nos trechos que já 
receberam asfalto novo. 
O trabalho, além de me-
lhorar o visual e indicar 
uma organização para o 
tráfego de veículos, den-
tro das normas de trân-
sito, visa dar mais segu-
rança aos motoristas e 

De Itapira

Na manhã de ontem, 
diversos setores e de-
partamentos da Prefei-
tura – sob a coordena-
ção das Secretarias de 
Serviços Públicos e de 
Agricultura e Meio Am-
biente – promoveram 

De Itapira

Aconteceu na tarde des-
ta terça-feira, 11, a inaugu-
ração da Estação do Corpo 
de Bombeiros de Itapira. 
Quinze bombeiros da Po-
lícia Militar irão compor o 
efetivo e a partir de hoje já 
irá atender às solicitações 
da população pelo telefone 
193.

A cerimônia contou 
com a presença do Secre-
tário de Segurança Pública 
do Estado, Guilherme Der-
rite, do prefeito Toninho 
Bellini, do vice Mário da 
Fonseca, do Comandante 
do Corpo de Bombeiros 
Cel Jefferson de Mello, do 
comandante do 7° Grupa-
mento de Bombeiros Ten 
Cel PM Eglis Roberto Chia-
chirini, da Comandante do 
1° Pelotão de Bombeiros 
de Mogi Guaçu 1° Ten PM 
Laís Marcatti Tofanello, do 
Comandante da Estação 
de Bombeiros de Itapira 

FARMÁCIAS DAS UBSs: Saúde divulga novo 
calendário e horários de atendimento

Revitalização: Rua Chico de Paula começa a ser 
sinalizada em trechos com asfalto novo

Secretarias fazem ação conjunta de limpeza das 
margens do Ribeirão da Penha

Estação do Corpo de Bombeiros é inaugurada 
em Itapira

Avançam as obras de reforma do Cras Norte e 
do Centro Dia da pessoa idosa 

2 mil pessoas visitam o horto na reabertura 
aos finais de semana

Em reunião com o diretor do TRF 3 de São 
Paulo, prefeitura manifesta interesse em ter 

vara federal

De Mogi Mirim

Diversas frentes de 
trabalho no setor de 
obras espalham-se pelo 
município. Além dos 
serviços de asfaltamento 
e recape, ampliações e 
reformas de UBSs (Uni-
dade Básica de Saúde), 
a Prefeitura, por meio 
da Secretaria de Obras 
e Habitação Popular, 
atuam nas melhorias 
das instalações do Cras 
(Centro de Referência 
de Assistência Social) 
Norte e do Centro Dia da 
pessoa idosa, localizados 
na Zona Norte. 

No Cras, que é uma 
unidade  públ ica  de 
atendimento à popu-
lação e são oferecidos os 
serviços de assistência 
social, o prédio recebeu 
benfeitorias que contem-

plam a troca de telhado 
(telhas de amianto por 
telhas de zinco tipo san-
duíche), tratamento das 
trincas de alvenaria, re-
manejamento de janelas 
e trocas de vitrôs. Os 
serviços de pintura in-
terna e externa do prédio 
também estão previstos, 
além de trabalhos de ma-
nutenção em geral. 

“Estamos empenha-
dos na entrega das mel-
horias físicas do prédio, a 
fim de garantir mais um 
espaço adequado, um 
ambiente mais prazero-
so para que as pessoas 
possam ter um atendi-
mento apropriado, da 
melhor forma possível”, 
frisou o secretário de 
Obras, Paulo Roberto 
Tristão. 

CENTRO DIA

Entre as diversas mo-
dalidades de atendimen-
to previstas na Política 
Nacional de Assistência 
Social e na Política Na-
cional do Idoso, o Cen-
tro Dia caracteriza-se 
como um espaço des-
tinado a proporcionar 
acolhimento, proteção 
e convivência a idosos, 
cujas famílias não ten-
ham condições de prover 
estes cuidados durante 
todo o dia ou parte dele. 

Situado ao lado do 
Cras Norte, na rua José 
Finotti, no Jardim Bi-
centenário, o projeto de 
reforma prevê a troca de 
telhado – serviço já ini-
ciado – pinturas interna 
e externa do prédio, bem 
como a troca de piso de 
toda a edificação. O lo-
cal terá capacidade para 

receber até 30 idosos 
que passarão o dia na 
entidade, só retornando 
para as suas residências 

ao final da tarde. Com 
investimentos de cerca 
de R$ 365 mil, a GR 
Engenharia e Serviços 

realiza os serviços sob a 
supervisão da Secretaria 
de Obras e Habitação 
Popular. 

De Mogi Mirim 

No domingo, dia 9 de 
julho, a equipe de ciclismo 
da Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer (SEL) 
marcou presença na 73ª 
edição da tradicional Pro-
va Ciclística 9 de Julho. A 
competição foi realizada 
em um circuito de 20km 
montado na via expressa 
da Marginal Pinheiros, 
em São Paulo. O melhor 
resultado de Mogi Guaçu 
foi da atleta Valdinéia 
da Silva Brandino dos 
Santos, que conquistou o 
quarto lugar na categoria 
40 a 49 anos.

A Prova Ciclística 9 de 
Julho, organizada pela 
Federação Paulista de 
Ciclismo com supervisão 
da Confederação Brasile-
ira de Ciclismo, contou 

pontos para os rankings 
de estradas paulista e 
brasileiro. A 73ª edição 
marcou o retorno da pro-
va para as ruas de São 
Paulo. A prova teve início 
às 6h30 da manhã, quan-
do foi dada a largada para 
as categorias femininas, 
sendo um percurso de 
duas voltas no circuito, 
totalizando 40 km.

Às 7h50, chegou a vez 
das categorias masculi-
nas, com percursos di-
vididos entre 60, 80 e 
100km. Em seguida, às 
10h, largaram os atletas 
da categoria ciclismo para 
todos, que pedalaram 
cerca de 15km.  Além de 
Valdineia, Mogi Guaçu foi 
representado por Alexan-
dre Honório de Faria, na 
categoria 50+, Marcos 
Paulo Silva, categoria 

elite, Robson Fernandes 
de Souza e Fabio Ro-
drigues Braga, na catego-
ria 40+ e Adilson Apare-
cido Vieira que disputou a 
categoria de ciclismo para 
todos.

A não ser por Vald-
ineia, os demais não ter-
minaram a prova entre os 
cinco primeiros coloca-
dos. “Todos os amantes 
do ciclismo agradecem 
aos envolvidos na orga-
nização por voltar a re-
alizar a tradicional prova 
ciclística 9 de julho nas 
ruas de São Paulo. Apesar 
da chuva que caiu pratica-
mente em quase todas as 
largadas, houve poucos 
acidentes durante todas 
as categorias disputadas”, 
destacou o técnico da 
equipe guaçuana, Celso 
Lucas.

De Mogi Mirim

O prefeito Paulo Sil-
va participou na última 
quinta-feira (6), de uma 
reunião online com o juiz 
federal diretor do Foro de 
São Paulo do TRF 3 (Tri-
bunal Regional Federal) 
da 3ª Região, Marcio Fer-
ro Catapani. Na pauta, o 
interesse de Mogi Mirim 
em receber uma Vara da 
Justiça Federal. Além de 
outros representantes do 
Foro São Paulo, a reunião 

também contou com a 
participação do chefe de 
gabinete, Mauro Nunes, e 
da secretária de Relações 
Institucionais, Maria Hel-
ena Scudeler de Barros. 

O TRF 3 é o órgão de 
2º grau da Justiça Federal 
que abrange os Estados de 
São Paulo e de Mato Gros-
so do Sul. Além da sede 
e de outras unidades na 
capital paulista, o Tribunal 
possui varas espalhadas 
pelo interior do Estado de 
São Paulo. Na região de 

Mogi Mirim, as mais próx-
imas estão localizadas em 
Campinas e em São João 
da Boa Vista, que conta 
com apenas um magistra-
do para julgar as ações e 
atende 18 cidades.

O interesse de Mogi 
Mirim foi demonstrado 
com base na alta deman-
da de casos julgados pela 
Justiça Federal, e que an-
tes eram submetidos a 
apreciação e julgamentos 
na Justiça Estadual. Paulo 
Silva, Mauro Nunes e Ma-

ria Helena destacaram que 
Mogi Mirim está inserida 
numa região com uma 
população com mais de 
450 mil habitantes e que o 
Município se destaca pela 
sua localização geográfica, 
com facilidade de acesso 
para a Capital, outros cen-
tros do Interior paulista, e 
o Sul de Minas Gerais. 

Marcio Catapani foi 
receptivo aos argumentos 
apresentados pela Ad-
ministração Municipal e 
adiantou que existe, sim, 

a possibilidade de criação 
de novas Varas Feder-
ais. Porém, essa medida 
depende de lei aprovada 
no Congresso Nacional. 
Nesse sentido, o juiz fed-
eral orientou a Prefeitura a 
formalizar um pedido para 
que o TRF 3 faça os en-
caminhamentos necessári-
os.

Antes dessa formal-
ização, Paulo Silva, Mauro 
Nunes e Maria Helena 
pretendem se reunir com 
a juíza federal Luciana da 

Costa Aguiar Alves Hen-
rique. diretora da Sub-
seção Judiciária de São 
João da Boa Vista, e solic-
itar seu apoio. 

A Justiça Federal julga 
os processos em que atu-
am (como rés ou autoras) 
as entidades autárquicas 
como a União Federal, 
o Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS), Ban-
co Central do Brasil, ou 
empresa pública federal 
como a Caixa Econômica 
Federal.
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De Itapira

As obras de pavi-
mentação asfáltica, 
sinalização horizon-
tal e vertical e manu-
tenção no sistema de 
drenagem do Lotea-
mento de Chácaras de 
Recreio Maniezzo, no 
bairro Barão Ataliba 
Nogueira, continuam 
avançando com aplica-
ção de pedra brita e de 
massa asfáltica em al-
gumas vias. Estão sen-

do atendidas as ruas 
Antônia Souza Santos, 
Luis Cavenaghi, Luiz 
Ribeiro, José Zacario-
to, Geraldo Pacheco, 
João Pereira dos San-
tos, João Modesto e 
Renata de Mello.

O trabalho foi ini-
ciado pela Prefeitura 
no fim do mês de ju-
nho e atendem a um 
TAC (Termo de Ajusta-
mento de Conduta) as-
sinado pela Prefeitura 
junto ao Ministério 

Público no início do 
ano passado e os pro-
prietários irão pagar 
parte do valor inves-
tido por meio da Con-
tribuição de Melhorias 
estabelecida pela Lei 
Municipal n° 6.259.

A empresa Limpav 
Terraplenagem e Pavi-
mentação LTDA-EPP 
que foi a vencedora do 
processo de licitação 
e é a responsável pelo 
serviço. Os recursos 
financeiros são oriun-

dos do Finisa (Progra-
ma de Financiamento 
à Infraestrutura e ao 

Saneamento) da Caixa 
Econômica Federal.

comunicacao@ita-
pira.sp.gov.br

(19) 3863.0700/ 
3 8 4 3 . 9 1 0 7 / 
99813.4051 (Whatsa-
pp)

Centro de compras 
ainda tem o Buriti Cul-
tural e as Férias Buriti 
toda quarta e sábado 
como opções para toda 
família

O Buriti Shopping 
Mogi Guaçu está tra-
zendo um conjunto 
incrível de atrações 
para tornar suas férias 
inesquecíveis. Com 
opções para todas as 
idades, o Labirinto dos 

Desafios, o Buriti Cul-
tural e as Férias Buriti 
prometem diversão e 
entretenimento para 
toda a família.

Para os corajosos 
em busca de aventura, 
o Labirinto dos Desa-
fios é a atração perfei-
ta. Com quatro moda-
lidades de travessia, o 
labirinto desafia você 
a enfrentar seus me-
dos e encontrar a saí-

da. Se você está procu-
rando uma experiência 
divertida sem grandes 
sustos, o “Passeio pelo 
Labirinto” é a escolha 
ideal. As crianças me-
nores de 6 anos vão 
se encantar com o ca-
minho cheio de arma-
dilhas e obstáculos na 
modalidade “Perdi-
dos”.

Para os mais deste-
midos, a modalidade 

“Escuridão” oferece a 
emoção de percorrer o 
labirinto com apenas 
uma lanterna de LED, 
revelando surpresas 
pelo caminho. E se 
você realmente quer 
testar seus limites, 
o “Desafio do Medo” 
proporciona um am-
biente escuro, cheio de 
obstáculos e sustos as-
sustadores.

O Labirinto dos De-
safios é recomendado 
para crianças a partir 
de 6 anos, mas os me-
nores de 6 anos podem 
participar acompanha-
dos por um respon-
sável na modalidade 
“Passeio”. Você pode 
reunir um grupo de até 
4 pessoas ou enfrentar 
o desafio sozinho. Os 
ingressos estão dis-
poníveis por apenas 
R$20,00. O Labirinto 
dos Desafios segue no 
Buriti até o dia 31 de 
outubro e está loca-
lizado ao lado direito 
da Porta de Entrada 
principal, em frente 
à Let’s Eat. O horário 
de funcionamento é de 
segunda a sábado, das 
12h às 22h, e domingo 
e feriados, das 12h às 
21h.

Toda quarta-fei-
ra é dia de aproveitar 
o Buriti Cultural, um 
evento que une música 
e diversão. Com uma 
programação musical 
para todos os gostos, 
o Buriti Cultural ofe-
rece ainda chopp em 
dobro e estacionamen-
to gratuito, mediante 
consumo mínimo de 
R$30,00. Nesta sema-
na, o cantor Claytinho 
irá se apresentar a par-
tir das 18h30, animan-
do o público presente 
com o melhor da MPB 
e do POP Rock.

E não podemos es-
quecer das Férias Bu-
riti, que acontecem 
todos os sábados. No 
próximo sábado, dia 
22, a galinha mais fa-
mosa do Brasil visitará 
o shopping para brin-
car e tirar fotos com 
os clientes, sempre às 
13h30.

Amanda Amaral, ge-
rente de marketing do 
Buriti Shopping Mogi 
Guaçu, expressou en-
tusiasmo em relação 
às atrações de férias. 
“Estamos muito ani-
mados em oferecer aos 
nossos visitantes uma 
variedade de opções 

de entretenimento du-
rante as férias. O La-
birinto dos Desafios, o 
Buriti Cultural e as Fé-
rias Buriti são projeta-
dos para proporcionar 
diversão e momentos 
memoráveis para toda 
a família. Convidamos 
a todos para aproveita-
rem essas atrações in-
críveis e fazerem parte 
dessa experiência úni-
ca no Buriti Shopping 
Mogi Guaçu.”

Serviço – O Buriti 
Shopping Mogi Guaçu 
é um centro de entre-
tenimento localizado 
em Mogi Guaçu, in-
terior de São Paulo. 
Com uma ampla gama 
de opções de lazer, in-
cluindo Cineflix, pra-
ça de alimentação, 
lojas como Renner, 
Riachuello, C&A, Per-
nambucanas, Ameri-
canas e DiGaspi, além 
de áreas de diversão. O 
Buriti Shopping Mogi 
Guaçu é o destino ide-
al para momentos de 
descontração e entre-
tenimento em toda a 
região. Está localiza-
do na Rua Francisco 
Franco de Godoy Bue-
no, 801 – Lot. Cida-
de Nova Mogi Guaçu, 
Mogi Guaçu.

De Itapira

Considerado um dos 
pontos turísticos do mu-
nicípio, a Igreja do Salto, 
situada na Estrada Mu-
nicipal Luis Cavenaghi 
– que liga Eleutério a 
Itapirinha – está passan-
do por obras que visam a 
preservação do espaço, 
porém mantendo as ca-
racterísticas originais de 
“ruínas”.

Utilizando recur-
sos financeiros do MIT 
(Município de Interesse 

Turístico) do Governo 
do Estado de São Paulo, 
está sendo construído 
um muro de arrimo ao 
entorno, escadas e ram-
pas de acesso, aplicação 
de piso intertravado, ins-
talação de caixa d’água 
e também de bancos de 
concreto. 

Os estudos para a re-
forma da igrejinha, que 
está inserida na Rota 32, 
foram iniciados em mar-
ço de 2021. A primeira 
fase contemplou troca de 
todo o telhado, que apre-

sentava danos estrutu-
rais. Foram substituídos 
o madeiramento, telhas, 
calhas e condutores.

Nessa segunda eta-
pa, o trabalho no local 
tem investimento de R$ 
359.355,09 e está sob 
responsabilidade da em-
presa Mariah Limpeza 
e Serviço LTDA, que foi 
vencedora do proces-
so de licitação. O início 
da obra foi em maio e a 
previsão de conclusão é 
no primeiro semestre do 
ano que vem.

R e p o r t a -
gem: Susi Baião 
 
Um trágico incidente 
chocou a cidade de Mogi 
Mirim, na noite dessa 
quarta-feira (12), quando 
um casal foi encontrado 
morto com o corpo car-
bonizado numa residên-
cia no Jardim do Lago. 
A polícia civil está con-
duzindo a investigação 
para determinar se foi 
um caso de feminicídio, 
no qual o homem teria 
matado a esposa antes 
de atear fogo na casa 
e tirar a própria vida. 
As vítimas foram iden-
tificadas como Gabrieli 
Cristina Batista da Silva, 
de 25 anos, uma mani-
cure, e Luiz Gustavo da 
Silva, de 32 anos, um co-
letor de lixo. Segundo in-
formações preliminares, 
o casal estava enfrentan-
do conflitos e vivia em 
constantes desencontros. 

Obras de pavimentação 
do Loteamento Maniezzo 

avançam

Diversão garantida: buriti shopping Mogi Guaçu 
apresenta labirinto dos desafios e diversas atrações 

para as férias

Igreja do Salto passa por obras visando preservação 
do espaço

12 DE AGOSTO: Dia Internacional da Juventude
De Mogi Mirim

O Conjuvemm (Con-
s e l h o  M u n i c i p a l  d e 
J u v e n t u d e  d e  M o g i 
M i r i m ) ,  c r i a d o  e m 
2020,  está preparando 
uma série de eventos 
em comemoração ao 

Dia Internacional da 
Juventude, comemora-
da no próximo dia 12 de 
agosto. O conselho local 
reúne entidades e várias 
secretarias do Governo 
Municipal, como Saúde, 
Juventude, Esporte & 
Lazer, Assistência So-

cial, Educação, Cultura 
& Turismo, dentre out-
ras.

O Dia Mundial da 
Juventude foi criado em 
1999, por meio de uma 
resolução da ONU (Or-
ganização das Nações 
Unidas). A data, segun-

do os próprios idealiza-
dores, teve como obje-
tivo principal, celebrar 
o papel essencial dos 
jovens na geração das 
mudanças no mundo 
e também, aumentar a 
conscientização sobre 
os desafios e problemas 

enfrentados pela juven-
tude em âmbito mun-
dial.

Na quinta-feira (13), 
o Conjuvemm esteve re-
unido justamente para 
discutir as comemo-
rações dessa data e, 
paralelamente, debater 

os problemas dos jo-
vens de Mogi Mirim, 
como drogas, violência, 
desemprego, educação, 
dentre outros. No Bra-
sil, os jovens, entre 18 e 
29 anos, correspondem 
a 16,5% da população 
do país.
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Na quarta-feira, dia 19 
de julho, o vice-prefeito 
Major Marcos Tucku-
mantel, representando o 

prefeito Rodrigo Falset-
ti, recebeu o secretário 
de Esporte, Paulo César 
Moreira e a equipe de 
Comunicação da Rede 
de Supermercados Pague 

Menos, Jéssica Pessiole 
e Thiane Mendieta, além 
de Guilherme Celso, 
da Chelso Sports, para 
discutir a realização da 
quinta etapa do Circui-

to Corridas Pague Me-
nos na cidade. O evento 
acontecerá no dia 15 de 
outubro.

O Circuito foi pensado 
para incentivar os pra-
ticantes do esporte a te-
rem uma vida mais sau-
dável, correndo nas ruas 
e buscando suas próprias 
metas. A escolha pela ci-
dade se deu pelo bom re-
lacionamento que a Rede 
de Supermercados Pague 
Menos tem com o Poder 
Público, além de incen-
tivar a população local a 
prática esportiva. “Nos 
comprometemos em ofe-
recer um evento espor-
tivo de qualidade, assim 
como já fazemos aos nos-
sos clientes”, destacou o 
gerente de Marketing e 
Comunicação do Super-
mercados Pague Menos, 

Fabio Cecon.
O vice-prefeito agra-

deceu a escolha de Mogi 
Guaçu em receber uma 
das seis etapas. “Estamos 
felizes em receber a com-
petição. O trajeto é inte-
ressante, sem falar que 
a corrida é um esporte 
universal e democrático. 
Agradeço, em meu nome 
e do prefeito Rodrigo 
Falsetti por mais essa 
contribuição do Super-
mercados Pague Menos 
para nosso município. 
Aproveito para reforçar 
e estender o convite a 
todos os guaçuanos para 
participarem e prestigia-
rem esse belo evento”, 
destacou.

Guilherme Celso, da 
Chelso Sports, produtora 
responsável pela execu-
ção, reforçou a importân-

cia de realizar o Circuito 
Corridas Pague Menos. 
“Nossas provas são ho-
mologadas e contam com 
a supervisão técnica da 
FPA (Federação Paulista 
de Atletismo). O apoio do 
Supermercados Pague 
Menos é fundamental 
para fomentar a prática 
esportiva”.

A quinta etapa do Cir-
cuito Corridas Pague Me-
nos em Mogi Guaçu vai 
acontecer no dia 15 de 
outubro, um domingo, 
com a largada às 7 ho-
ras, no Parque dos Ingás. 
Serão duas distâncias: 
10K e 5K, divididas nas 
categorias masculino e 
feminino. Outras infor-
mações podem ser con-
feridas no site https://
www.corridapagueme-
nos.com.br.

Mogi Guaçu vai receber Circuito Corridas Pague 
Menos em outubro

Guaçuano realiza avaliações para a categoria Sub 
20 a partir desta segunda-feira, dia 17 de julho

De Mogi Guaçu 

O  C l u b e  A t l é t i c o 
G u a ç u a n o  v a i  p r o -
mover avaliações para 
categoria Sub 20, ou 
seja,  para os atletas 
nascidos nos anos de 
2004,  2005 e 2006. 
Os testes vão acontecer 
diariamente, a partir 
desta segunda-feira, 
dia 17 de julho, até sex-
ta-feira, dia 21 de jul-
ho, às 14h30, na casa 
da equipe, no Estádio 
Municipal Alexandre 
Augusto Camacho, lo-
calizado na Rua Hugo 
Panciera, n° 330, no 
Imóvel Pedregulhal.

A inscrição é gratu-

ita e pode ser feita at-
ravés do WhatsApp de 
um dos membros da di-
retoria, Ruberlene Fir-
mo: (19) 983300168. 
Com a realização das 
avaliações,  a  equipe 
busca reforçar o seu 
elenco da categoria, 
para  as  disputas  da 
Paulista Cup 2023 e 
o  Campeonato  Pau-
l i s ta  de  2024.  Para 
as avaliações, os atle-
tas devem obrigator-
iamente estar usando 
camisa branca e shorts 
e meião preto.

Para efetuar o ca-
d a s t r a m e n t o ,  s ã o 
necessários alguns doc-
umentos obrigatóri-

os, como RG, atestado 
médico, com validade 
de até seis meses e um 
termo de responsabil-
idade para os meninos 
menores de 18 anos, 
que será enviado at-
r a v é s  d o  W h a t s A p p 
mediante a inscrição.

Vale ressaltar que o 
Clube Atlético Guaçua-
no não possui aloja-
mento próprio. A es-
tadia dos aval iados, 
seja nos dias das aval-
iações ou mesmo após 
ser  aprovado e  per-
manecer na equipe, é 
de responsabil idade 
dos  at letas ,  pais  ou 
responsáveis.

Força tática prende procurado por 
tráfico de drogas em Mogi Guaçu

Menor é apreendido pela polícia militar tentando furtar 
estabelecimento comercial

Reportagem: Susi 
Baião

A Força Tática (FT) 
da Polícia Militar (PM) 
realizou a prisão de um 
homem de 36 anos, 
procurado da Justiça, 
no Novo Itacolomy II, 

em Mogi Guaçu, na tarde 
desta segunda-feira (18).

Por volta das 17h30, a 
equipe da FT, composta 
pelo sargento Amarildo, 
soldado Alan, cabo Ra-
mos e soldado Wendel, 
efetuou a abordagem do 

suspeito na Rua Oscar 
Rodrigues. Durante a 
averiguação, foi real-
izada uma pesquisa nos 
documentos apresen-
tados pelo indivíduo, 
constatou que ele era 
procurado pela Justiça 
pelo crime de tráfico de 

drogas.

Após a confirmação 
da situação do foragido, 
ele foi preso e encamin-
hado para a unidade da 
Polícia Civil de Mogi 
Guaçu, onde ficou à dis-
posição da Justiça.

Reportagem: Susi Baião

Sua prisão ocorreu nas 
primeiras horas da man-
hã deste domingo (16),  
na avenida Emília Marchi 
Martini, no bairro Zaniboni 
II, em Mogi Guaçu.

Os responsáveis   pela 
captura foram o cabo Pozz-
er e o cabo Robson, que 
estavam realizando um 
patrulhamento de rotina 
na região. Durante o per-
curso, eles ouviram um 
barulho vindo do interior 
de um estabelecimento 
comercial. Prontamente, os 

policiais se aproximaram e 
constataram que o menor 
estava tentando chegar a 
grade de proteção do local. 
Surpreendentemente, o 
jovem já havia conseguido 
quebrar portas e janelas 
para acessar o interior do 
comércio.

A intervenção rápida 
da polícia impediu que o 
furto fosse consumado, 
evitando mais prejuízo para 
o proprietário do estabelec-
imento. O adolescente foi 
apreendido e encaminha-
do à delegacia local, onde 
serão tomadas as medidas 

cabíveis conforme a legis-
lação vigente. A identidade 
do jovem não foi divul-
gada, conforme as leis de 
proteção à privacidade de 
menores infratores.

Esse episódio representa 
mais um exemplo da luta 
das autoridades locais con-
tra a criminalidade juvenil 
na cidade de Mogi Guaçu. O 
menor envolvido já possui 
histórico policial por diver-
sos furtos, o que reforça a 
importância de políticas de 
prevenção e reinserção so-
cial para os jovens em situ-
ação de vulnerabilidade.
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Com estimativa de 
participação de 15 mil 
pessoas em três dias, o 2° 
Itapira Parque Rock teve 
avaliação muito positiva 
do público e dos organi-
zadores. A programação 
teve início na sexta-feira 
e terminou no domingo 
à noite com uma apre-
sentação memorável de 
Humberto Gessinger que 
levou uma verdadeira 
multidão ao Parque Juca 
Mulato.

“Superou todas as 
nossas expectativas e re-
cebemos muitos elogios 
ao longo do evento. Nes-
sa segunda edição conse-
guimos ampliar a estru-
tura e as apresentações 
foram todas de muito 

boa qualidade”, avaliou 
o secretário de Cultura e 
Turismo César Ricardo 
Lupinacci.

A presença de público 
foi maciça em todos os 
dias, mas os pontos mais 
altos da programação fo-
ram na sexta à noite com 
o retorno da banda Bi-
quini ao município e na 
noite de encerramento, 
com o show do ex-vo-
calista do Engenheiros 
do Hawaii. “Superou e 
muito as nossas expecta-
tivas. Na nossa primeira 
edição apostamos em 
um evento para algumas 
pessoas e já tivemos uma 
surpresa muito agradá-
vel com o sucesso. E esse 
foi demais! Tivemos um 
crescimento muito gran-
de e isso nos deixa uma 

responsabilidade muito 
grande para o terceiro. É 
uma inovação que a atual 
Administração trouxe e 
está todo mundo de pa-
rabéns por esse sucesso”, 
declarou o vice-prefeito 
Mário da Fonseca.

Uma das preocupa-
ções nos eventos promo-
vidos pela Prefeitura é a 
segurança. E para garan-
tir a tranquilidade dos 
participantes o efetivo da 
Guarda Civil Municipal 
esteve presente todos os 
dias junto com a Defe-
sa Civil e Polícia Militar. 
Além disso, uma equipe 
de seguranças particula-
res também foi contrata-
da como reforço. “É uma 
alegria e um prazer muito 
grande poder organizar 
um evento dessa grande-

za e poder ver o público 
se divertindo e sem ne-
nhuma intercorrência. A 
segurança é sempre uma 
das nossas preocupações 
e ficamos muito felizes 
de encerrar essa edição 
sem nenhum problema”, 
destacou o prefeito Toni-
nho Bellini. Ele também 
destacou a apresentação 
de alto nível das bandas 
locais e da região e agra-
deceu a todos os envol-
vidos na organização. “É 
uma união de esforços, 
resultado de um excelen-
te trabalho de equipe que 
envolveu várias secreta-
rias”, elogiou.

Outro ponto positivo 
destacado pelos parti-
cipantes foi a variedade 
da Praça de Alimentação 
que foi instalada na Ave-

nida dos Biris. Além dis-
so, a Comissão organiza-
dora destinou um espaço 
exclusivo para estaciona-
mento de motocicletas, 
facilitando o acesso de 
ainda mais pessoas ao 
evento.

Com a terceira edição 

já confirmada para 2024, 
o secretário de Cultura 
já adiantou que a estru-
tura de dois palcos será 
mantida e o público pode 
esperar por novidades. 
“Já temos muita coisa 
prevista e que em breve 
iremos divulgar”, avisou.

Com estrutura ampliada, 2° Itapira Parque Rock repete 
sucesso e reúne milhares de pessoas

Fiimmade: Mogi Mirim organiza festival e 
diversidade de apresentações é destaque

De Mogi Mirim

Nesse final de sema-
na Mogi Mirim sediou a 
7ª edição do Fiimmade 
(Festival Internacional de 

Inverno de Mogi Mirim 
de Arte, Dança e Entre-
tenimento). Na prática, 
o Festival de Dança, re-
alizado em 2015, foi o 
ponto de partida para as 

edições posteriores. Ago-
ra, em 2023, na tarde de 
sexta-feira (14), ocorreu a 
abertura oficial no ginásio 
de esportes “Alexandre 
Augusto Zaniboni”, no 

Colégio Objetivo, com a 
participação da secretária 
de Relações Institucio-
nais – representando o 
prefeito Paulo Silva – 
Maria Helena Scudeler 
de Barros, bem como o 
secretário de Cultura e 
Turismo Luiz Dalbo e 
o dançarino Denilson 
Scarpiti, um dos organi-
zadores do evento. 

Na ocasião, as autori-
dades parabenizaram a 
organização do evento, 
além de comemorarem a 
iniciativa de promoção de 
um evento internacional 
em Mogi Mirim, o que 
contribui para o fomen-
to cultural e artístico do 
município. “O objetivo 
do Festival Internacional 
de Inverno é realizar um 
evento cultural, turístico e 
tradicional para diversas 
cidades, a fim de propor-
cionar o intercâmbio cul-
tural”, frisou Luiz Dalbo. 

No total, os três dias de 
eventos obteve a partici-

pação de 800 bailarinos 
em 230 coreografias de 
dança que se apresen-
taram em diversos pal-
cos disponibilizados na 
cidade, como o ginásio 
no Colégio Objetivo, na 
Instituição ICA (Incentivo 
à Criança e ao Adoles-
cente), no ParkShopping 
Mogi Mirim e no Zouk 
Hall (antigo Opção Bar). 

Na agenda de even-
tos houve atrações ao 
vivo com música, teatro, 
performances e DJ, bem 
como espaço de leitura 
e de exposições. Work-
shops com professores 
nacionais e internacio-
nais  constaram na pro-
gramação, além do Fiim-
made Stage, um espaço 
destinado a apresentação 
de danças no palco alter-
nativo instalado no shop-
ping. As crianças também 
foram prestigiadas com o 
Espaço Kids destinado às 
atividades recreativas. O 
festival contou ainda com 

praça de alimentação e 
feira de artesanato. “Além 
destas atividades, o Fiim-
made apresentou uma 
novidade: a Balada Fiim-
made Party, no estilo festa 
club com muita hip hop 
music, funk e dança”, de-
stacou Denilson. 

Com um calendário 
amplo de eventos, uma 
das participações mais 
esperadas consistiu na 
apresentação do Projeto 
Mais Dança, da cidade 
de Campinas, na modal-
idade Ballet PCD (Pes-
soa com Deficiência). O 
Festival também contou 
com parcerias de eventos 
nacionais e internacionais 
da Argentina, França, Es-
tados Unidos e Itália. “É 
um excelente evento cul-
tural e turístico que vem 
demonstrar a capacidade 
de Mogi Mirim quanto 
a realização de festivais 
direcionados para toda a 
região”, concluiu Maria 
Helena.

Festa das Nações: Cultura seleciona atrações 
artísticas interessadas em participar do evento

De Mogi Guaçu 

Estão abertas as in-
scrições para as es-
colas, grupos ou aca-
demias de dança inter-
essadas em participar 
da 2ª edição da Festa 
das Nações, que será 
realizada nos dias 4, 5 
e 6 de agosto, no Centro 
Cultural. O cadastra-
mento pode ser feito 
até o dia 27 de julho, 
às 16h, e acontece at-
ravés do formulário on-
line, disponível no link: 
https://bit.ly/Form_
D a n ç a _ F N _ 2 0 2 3 . 
Confira o edital com-
pleto através do link: 
https://dosp.com.br/

exibe_do.php?i=Mzgx-
NTI4, a partir da pági-
na 2.

Através deste cham-
amento público, a Sec-
retaria vai selecionar 
academias de dança, 
que farão apresen-
tações de, no máximo, 
quatro minutos, em 
alusão aos países sele-
cionados pela Cultura 
a serem celebrados no 
evento. As apresen-
tações serão realizadas 
no dia 6 de agosto, um 
domingo, no horário 
de realização da Festa 
das Nações, das 12h 
às 21h. Cada grupo de 
dança poderá se in-
screver com até duas 

coreografias. 
A Festa das Nações 

vai celebrar a cultura 
dos seguintes países: 
Alemanha, Argenti-
na, Bélgica, Brasil, Es-
panha, Estados Uni-
dos, Holanda, Itália, 
México, Países Árabes, 
Portugal e Reino Uni-
do e tem como obje-
tivo principal a valo-
rização das culturas 
dos diversos países que 
contribuíram para a 
formação da sociedade 
brasileira.

A presente chama-
da tem o objetivo de 
dar ampla publicidade 
ao projeto, oferecen-
do oportunidade de 

participação ao maior 
número de artistas da 
cidade de Mogi Guaçu. 

Eventuais  dúvidas 
poderão ser esclareci-
das através do e-mail: 

sccontato@mogiguacu.
sp.gov.br ou pelo tele-
fone 3811-8650
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A Praça 250 Anos, 
em frente ao Centro 
Cultural ‘Professor 
Lauro Monteiro de 
Carvalho e Silva”, 
no centro da cidade, 
está sendo prepara-
da pela Prefeitura 
de Mogi Mirim para 
a festa do Dia Mun-
dial do Rock e do 4º 
Encontro de Motoci-
clistas, que acontece 
neste sábado (22), 
a partir das 12h00. 
Com uma progra-

mação recheada, o 
destaque fica para 
a apresentação da 
banda de rock Ve-
lhas Virgens, com 
o álbum ‘O bar me 
chama’, lançado em 
2020 e que chegou a 
ser indicado para o 
Grammy Latino em 
2021. 

Formada por Pau-
lão Carvalho, Julia-
na Kosso, Ale Ca-
valo, Tuca Paiva, 
Simon Brow e Fili-
pe Cirilo, a banda 
está na estrada des-

de 1986. A primeira 
apresentação acon-
teceu na quadra de 
esportes do Colégio 
Santo Agostinho, 
em São Paulo. Em 
uma trajetória de 
37 anos, são 19 dis-
cos gravados. Entre 
os projetos recentes 
está a regravação 
de Deslizes, sucesso 
vertido para o por-
tuguês por Sullivan e 
Massadas em 1987 e 
que ganhou o Brasil 
na voz de Raimundo 
Fagner. 

A apresentação 
da ‘Velhas Virgens’ 
será o ponto alto de 
uma programação 
que ainda terá Trilo-
gia Urbana, Strato-
nantes, Dona Rocks 
e Luciano Mused e 
convidados. E a fes-
ta do Dia Mundial 
do Rock terá muito 
mais: praça de ali-
mentação, pintura 
facial temática, ta-
tuadores, feira de 
artesanato e encon-
tro de motoclubes. A 
entrada é gratuita.

Sábado tem  ‘Velhas Virgens’ no palco do 
Dia Mundial do Rock 


